



El director del centro, Vicente Becerra, en rueda de prensa.

El colegio Miguel de Cervantes cumple 75 años

El centro ha preparado un ambicioso programa de actividades

CARLOS MORENO

El colegio Miguel de Cervantes de Tomelloso celebra este año sus bodas de diamantes. Una efemérides importante que la comunidad educativa del colegio va a conmemorar con un ambicioso programa de actividades repartidas de febrero a noviembre. Al cierre de esta edición estaba previsto el acto inaugural en el Auditorio López Torres con la presencia del consejero de Educación, José Valverde, y el alcalde, Carlos Cotillas, además del primer ponente de un ciclo de tertulias educativas, Mariano Fernández Enguita, que iba a disertar sobre 75 años de educación: desde la II República hasta la LOE.

El director del colegio, Vicente Becerra, explicó detalladamente el programa del 75 aniversario que incluye un ciclo de cuatro tertulias educativas y tres exposiciones: 75 años educando, del 1 al 6 de abril en La Posada de

Los Portales; y dos más en el centro, El mundo del Quijote, a partir del 20 de abril; y La mujer manchega en la fotografía, del 28 de abril al 8 de mayo. Otros actos programados son el día del libro, una jornada de convivencia intercultural el día de San Marcos, bocata y acto juvenil el 9 de mayo y la comida del reencuentro de antiguos alumnos que tendrá lugar el sábado 19 de abril en el restaurante In Out, en una jornada que también incluirá una visita al centro.

El acto de clausura está previsto para el 14 o el 15 de mayo y la conmemoración de la efeméride será el 9 de noviembre, justo 75 años después cuando el colegio abriera sus puertas (9 de noviembre de 1933) con el nombre original de Grupo Escolar de la República.

Becerra espera una buena participación en todos los actos y que el aniversario "se convierta en un punto de encuentro de las muchas generaciones que han pasado por

el centro. Vamos a crear una asociación de antiguos alumnos y el objetivo no es otro que homenajear a la mucha gente que ha pasado por aquí. Aparte, queremos que el aniversario sea un motivo que nos invite a reflexionar sobre la educación en general y por eso celebraremos varias tertulias con notables personalidades del ámbito educativo".

El colegio Miguel de Cervantes se ubica en los terrenos que, hasta 1932, fueron Matadero Municipal. En diciembre de 1932, siendo alcalde Urbano Martínez, se presentó el presupuesto de construcción del grupo escolar. En 1940 fue utilizado como cárcel comarcal de presos políticos, retomando su función docente en 1941 ya con el nombre de Miguel de Cervantes. Actualmente, el centro dispone de 18 unidades distribuidas en dos edificios, 12 en el nuevo y 6 en el antiguo. El centro alberga actualmente a 445 alumnos y 29 maestros.

El Ayuntamiento podría sancionar a quienes rompan las tuberías del agua

Aqualia y los responsables municipales barajan esta posibilidad ante las numerosas averías que se producen en Tomelloso por las obras

I.L.

El Ayuntamiento de Tomelloso podría articular en breve un mecanismo de fianzas y multas para intentar reducir el elevado número de averías que en la actualidad se están produciendo por las continuas roturas de las tuberías del agua. Según ha explicado el concejal de Obras, Eugenio Ruiz, estas roturas se deben a las numerosas obras que en estos momentos se están realizando en la ciudad.

Desde Aqualia se lamentan de que, en ocasiones, los responsables de hacer las zanjas o excavaciones no ponen el cuidado necesario porque "a veces, les sale más barato

romper que buscar la tubería". Desde las empresas constructoras se defienden asegurando que las tuberías del agua no siempre están colocadas donde indican los planos facilitados por Aqualia.

Así las cosas, lo cierto es que quien en estos momentos está sufriendo esta situación son los ciudadanos que están padeciendo en sus hogares continuos cortes del suministro de agua -incluso cuatro días en una misma semana- durante varias horas y, lo que es aún peor, sin previo aviso, con los trastornos que esto puede ocasionar a la hora del aseo de niños, coladas y otras necesidades domésticas básicas.

La nueva planta depuradora podría estar lista en dos años

Una vez que la Confederación Hidrográfica del Guadiana adjudicó la construcción de la nueva planta depuradora de aguas residuales, recientemente tuvo lugar una reunión entre el Ayuntamiento de Tomelloso, responsables de la UTE adjudicataria del concurso y técnicos de la propia CHG. El objetivo de este encuentro era conocer las modificaciones que se han adoptado en la asistencia técnica y las propuestas de mejora presentadas desde el Ayuntamiento. Según ha señalado el alcalde, Carlos Cotillas, se está trabajando actualmente en la redacción del proyecto y la planta podría estar terminada en dos años.



Los escolares de Tomelloso reclaman el respeto mutuo. Coincidiendo con la conmemoración del Día de la Paz, que se celebra cada año el día 30 de enero recordando el aniversario de la muerte de Gandhi, los escolares de Tomelloso, protagonizaron el día 31 una concentración en la Plaza de España bajo el lema *El respeto al compañero*. Los alumnos de quinto curso de primaria de los colegios tomelloseros dieron lectura a un manifiesto en el que apostaban por valores como la solidaridad, el compañerismo y el respeto al diferente. Además de los chicos de quinto, el resto de escolares han trabajado también estos valores en clase con la elaboración de murales.

Laboratorio
Medisa, S.L.
Análisis Agropecuarios

Tfn/Fax: 967 512 443
Móvil: 659 384 264
www.laboratoriomedisa.es

Prestamos servicio en las Provincias de Ciudad Real y Albacete

Análisis Agropecuarios Y medioambientales:

- Forrajes y Cereales
- Aguas
- Suelos y Abonos
- Aceites y Vinos

Consulte nuestras ofertas

Otros servicios:

- Curso de Aplicador de Productos Fitosanitarios
- Curso de Manipulador de Alimentos
- APPCC (Análisis de Peligros y Puntos Críticos de Control)
- Asesoramiento Técnico